

## ANTARA BIRO RIAU GELAR PELATIHAN PENULISAN BERITA BERBAHASA INGGRIS



Sabtu lalu (2/12) Kantor Berita Indonesia biro Riau menggelar pelatihan penulisan berita bahasa Inggris yang bertajuk lingkungan bagi wartawan media cetak, online, TV, Radio dan foto, di Hotel Premiere, Kota Pekanbaru, Riau.

Dalam era keterbukaan informasi serta makin terbukanya sekat-sekat antar wilayah, menjadikan kemampuan berbahasa terutama penguasaan bahasa asing sangat diperlukan. Saat ini idealnya seorang jurnalis mesti mampu membuat berita yang ditulis dalam bahasa asing setidaknya bahasa Inggris.

Kepala Kantor Berita Indonesia Riau Maswandi melihat Provinsi Riau sebagai kawasan yang memiliki sumber daya alam yang. Dalam memanfaatkan potensi tersebut seringkali berbenturan dengan persoalan lingkungan.

"Isu-isu lingkungan seringkali menjadi bola liar dan kadangkala bahkan bisa sampai ditolakny sebuah produk serta embargo dari suatu institusi maupun larangan penjualan di suatu negara. Peran jurnalis disini sangat besar dalam menyampaikan "apa adanya" terkait persoalan lingkungan yang muncul sebagai dampak pemanfaatan sumber daya alam," ujarnya.

Menurut Maswandip peran media di Riau masih sangat minim dalam memberikan gambaran utuh kepada dunia internasional utuh terkait persoalan. Berdasarkan kenyataan itulah ANTARA Biro Provinsi Riau bergerak untuk melaksanakan kegiatan "Pelatihan Penulisan Berita Lingkungan Berbahasa Inggris".

"Kami di Kantor Berita ANTARA berkomitmen untuk ikut berperan dalam meningkatkan dan mengasah kemampuan menulis jurnalis di Riau dalam membuat berita lingkungan berbahasa Inggris," paparnya pula.

Dalam kegiatan ini, diharapkannya memberikan pengetahuan kepada Jurnalis tentang cara membuat berita berbahasa Inggris yang baik dan isinya mudah dimengerti oleh pembaca. Kiat menulis berita serta konten berita yang dibutuhkan pembaca berbahasa Inggris.

Adapun yang menjadi narasumber dalam acara tersebut adalah Manajer Pemberitaan Dalam Negeri Inggris, Direktorat Redaksi Kantor Berita ANTARA Rahmad Nasution, Kepala Redaksi imq21.com dan former wartawan newsweek dan businessweek di New York, Amerika Serikat, Teguh Rahmanto.

Pelatihan penulisan berita bahasa Inggris terselenggara berkat kerjasama ANTARA biro Riau dengan PT Riau Andalan Pulp and Paper (April Group) dan Cevron.